



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

ABIERTO EL PLAZO PARA PARTICIPAR EN EL CERTAMEN NACIONAL DE BANDAS DE MÚSICA ‘CIUDAD DE MÁLAGA’

Este evento persigue la promoción de las bandas de música, la visualización de su trabajo constante y su compromiso con la música y la cultura a través de un espacio de encuentro, y servir como complemento educativo

Organizada por la asociación cultural musical ‘Banda de música Cruz del Humilladero’, esta nueva edición cuenta con el patrocinio del Área de Juventud y la colaboración de la Diputación Provincial y la Junta de Distrito de Cruz de Humilladero

15/11/2021.- El concejal de Educación, Juventud y Fomento del Empleo, Luis Verde, y la concejala del Distrito de Cruz del Humilladero, Teresa Porras, han presentado esta mañana el IX Certamen Nacional de Bandas de Música “Ciudad de Málaga”, acompañados por el organizador de este evento y presidente de la asociación cultural musical ‘Banda de música Cruz del Humilladero’, José Antonio Martín García (Pochi García), y por el director de la banda Cruz del Humilladero, Jesús Puyana Gómez.

Esta nueva edición cuenta con el patrocinio del Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga, y la colaboración de la Diputación Provincial de Málaga y la Junta de Distrito de Cruz de Humilladero.

Así, se ha dado a conocer la apertura del plazo de inscripción para la selección de participantes, que estará abierto hasta el 28 de febrero de 2022. El certamen, con entrada gratuita, se celebra el 30 de julio de 2022 en Tabacalera.

Este evento, que tiene carácter anual y que se retoma tras no haberse convocado en 2021 por la pandemia, se desarrolla con la participación de Bandas de Música no profesionales de cualquier punto de la geografía nacional y se configura como único y pionero de estas características en Andalucía al tener carácter nacional. La asociación mencionada, con la intención de promover e impulsar la cultura musical a través del apoyo y difusión de las bandas no profesionales de nuestro país, organiza este certamen desde el 2013.

Como indican desde la organización, entre los objetivos que se persiguen con este certamen destaca la promoción de las bandas de música; la visualización



de su trabajo constante y su compromiso con la música y la cultura a través de un espacio de encuentro; y servir como complemento educativo para todos los componentes de estas formaciones.

Se enmarca también en el decidido apoyo del Ayuntamiento de Málaga a estas agrupaciones musicales que se ha visto materializado, entre otras iniciativas, en el proyecto 'La Banda Sonora de mi Ciudad', organizado por el Área de Juventud y la Federación de Bandas de Música, con el objetivo de promocionar la labor que realizan estas entidades, compuestas en su mayoría por jóvenes intérpretes.

BASES E INSCRIPCIÓN

La solicitud de inscripción se puede presentar: presencialmente en la sede de la Asociación Cultural Musical "Banda de Música Cruz del Humilladero"; vía e-mail a info@bandacruzhumilladero.com; y vía online a través de la web www.bandacruzhumilladero.com, entre otras.

Podrán tomar parte en este Certamen cualquier Banda Sinfónica de música no profesional del territorio nacional. Las plantillas de las bandas estarán compuestas básicamente por instrumentos de viento (madera y metal) y percusión, con el aporte de instrumentos de cuerda-arco que cada formación estime oportuno.

El número de músicos participantes por cada Banda será de entre 50 (mínimo) y 90 (máximo) componentes, más el director.